

Madrid, 20 de junio de 2025

## HACEMOS SECTOR: DigitalES SUMMIT 2025

Durante los días 18 y 19 de junio se ha celebrado una nueva edición de DigitalES SUMMIT, bajo el lema: "**Creamos presente, construimos futuro**".



El **Sector de las Telecomunicaciones de CCOO**, ha enriquecido nuevamente la **participación** mediante la asistencia del Secretario de la Estructura Paritaria Sectorial de Economía e Industria Digital, Joaquín Pedro Martínez y la Secretaria General del Sector, Ramona Pineros.

Durante las jornadas se abordó el papel transformador de **la tecnología en el empleo, la educación, la seguridad y el liderazgo europeo**. El evento reunió a CEOs del sector tecnológico para debatir sobre los desafíos y

oportunidades del entorno digital. Queremos resaltar las intervenciones de Borja Ochoa por Telefónica, Meinrad Spenger por MasOrange, José Miguel García por Vodafone España y Marius Varzaru por Digi, entre decenas de ellas.

La Representación Institucional fue igualmente nutrida y contó con la destacada presencia de: Antonio Hernando, Secretario de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales, Óscar López, Ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, María González, Secretaria de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial y Matías González, Secretario General de Telecomunicaciones y Ordenación de los Servicios de Comunicación Audiovisual.

También participaron Antonio Garamendi, Presidente de la CEOE y Cani Fernández, Presidenta, CNMC.

Estos dos días han dado para amplísimos debates entre los que destacamos:

**La urgencia de invertir en talento y formación**, dado que solo el 28% de las personas trabajadoras en España recibió capacitación el último año. Se pidió más colaboración público-privada para enfrentar la escasez de perfiles técnicos y mejorar la competitividad. También se abordaron los derechos digitales y la necesidad de proteger a menores y jóvenes en entornos digitales, incorporando su voz en la elaboración de políticas públicas.

**Europa fue otro eje clave del debate**, donde se subrayó la necesidad de autonomía tecnológica, especialmente en semiconductores y microelectrónica. Se pidió simplificar la regulación y fomentar un mercado europeo más integrado para competir a nivel global. En el ámbito local, se puso en valor el papel de las ciudades como laboratorios de innovación, destacando el impulso emprendedor de Madrid.

**En cuanto a seguridad, resaltaron el crecimiento del ciberdelito y la importancia de invertir en I+D para afrontar nuevas amenazas.** Destacó también una mesa sobre



**servicios a la ciudadanía**  
telecomunicaciones

**sector telecomunicaciones**

[www.telecomunicacionesfsc.ccoo.es/teleco](http://www.telecomunicacionesfsc.ccoo.es/teleco)

Ronda de la Comunicación, edificio este 2. Bajo. Distrito T.  
28050 MADRID.

Teléfono: 91 482 99 09

[teleco@fsc.ccoo.es](mailto:teleco@fsc.ccoo.es)

**tecnologías cuánticas, señaladas como el próximo salto tecnológico, aunque aún en una fase inicial.**

El Gobierno también anunció una inversión de 16.000 millones para fortalecer el ecosistema tecnológico nacional, así como adelantó una propuesta conjunta de España y otros diez países de la Unión Europea solicitando a la Comisión Europea la implantación obligatoria de sistemas de verificación de edad para el acceso de menores a las plataformas de redes sociales.

**CCOO Telecomunicaciones valora positivamente estos encuentros, pues el debate e intercambio de opiniones con diferentes ponentes nos ha permitido trasladar nuestras preocupaciones como representantes de las personas trabajadoras, en consonancia principalmente con la importancia y trascendencia del Sector en la actual sociedad de la información y la comunicación, y la necesidad de actualizar un mercado regulatorio que en ocasiones asfixia la inversión y el crecimiento.**

La digitalización es una herramienta crucial ante los nuevos retos sociales. Por ello, se hace indispensable la participación de todos los agentes involucrados, entre los que **CCOO**, como representantes de las personas trabajadoras y agente social indispensable acepta la apuesta con responsabilidad y rigor.

**Trabajar por la defensa de los derechos laborales digitales es parte de nuestros compromisos.**

Insistimos en las aportaciones de este motor económico a la calidad de la vida de la sociedad, sin olvidar que debemos cerrar cuanto antes la brecha digital, su potencial misión como fuente de puestos de trabajo de calidad, resaltando **la apuesta decidida por la formación, con la participación de la Administración, Patronal y Sindicatos, tal y como CCOO Telecomunicaciones lleva contribuyendo hace años de manera tripartita.**



**CCOO Telecomunicaciones**